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O Dia Internacional do Cooperativismo 2019, comemorado no 
último dia 06, é Cooperativas por um trabalho digno. O objetivo 
é justamente reforçar a mensagem de que as cooperativas são 
empresas centradas nas pessoas, caracterizadas por um controle 
democrático que prioriza o desenvolvimento humano e a justiça 
social no local de trabalho.

“As cooperativas ajudam a preservar o emprego e promovem 
o trabalho decente em todos os setores da economia. Através da 
participação, os membros têm uma motivação para mudar suas 
vidas, suas comunidades e o mundo”, afirma o presidente da Aliança 
Cooperativa Internacional (ACI), Ariel Guarco.

O emprego cooperativo está longe de ser um fenômeno marginal. 
De acordo com uma estimativa recente, as cooperativas em todo o 
mundo empregam ou são a principal fonte de renda para mais de 279 
milhões de pessoas – quase 10% do total da população trabalhadora 
da humanidade.

Por que este tema?
Dada a crescente desigualdade de hoje, o aumento 

da insegurança no emprego e altos níveis de desemprego, 
particularmente entre os jovens, o tema de 2019 #Coopsday foi 
escolhido para apoiar o Objetivo de Desenvolvimento Sustentável 8: 
“Desenvolvimento inclusivo e trabalho decente”.

Como empresas centradas nas pessoas e atores-chave do 
desenvolvimento (de acordo com o Consenso Europeu sobre 
Desenvolvimento de 2017), as cooperativas têm um papel 
importante a desempenhar na criação de empregos decentes e no 
empoderamento econômico e social das comunidades locais. O 
princípio do cooperativismo Gestão democrática pelos associados 
permite que as comunidades possuam e gerem cooperativas 
de maneira conjunta, através do controle democrático que traz 
crescimento inclusivo e sustentável, sem deixar ninguém para trás.

Como as cooperativas são empresas geridas por seus valores, 
que pertencem a seus associados, que as controlam e dirigem, os 
trabalhadores cooperativos experimentam “uma busca por eficiência, 
flexibilidade compartilhada, um senso de participação, um ambiente 
familiar e um forte senso de identidade”, conforme revelado na série 
de entrevistas realizadas em dez países diferentes em todo o mundo, 
em conexão com a publicação Cooperatives and Employment: a 
Global Report.

É com este objetivo de fortalecer parcerias e ampliar novos 
negócios, que realmente sejam positivos para o homem do campo, é 
que a COMIVA segue seus trabalhos e projetos. Com a Força da União 
seremos melhores a cada dia!
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Sempre pensando em atender as 
necessidades mais distintas dos 
cooperados, a Comiva, ampliou  
e modernizou sua prestação de 
serviços.

Na tomada de decisão 
para a utilização da forma 
de controle mais viável das 
plantas invasoras deve se 
levar em consideração os 
aspectos como:

O método de confinamento 
permite a engorda e terminação 
de grande quantidade de 
bovinos, dentro de um espaço 
reduzido, com intervalo de 
tempo menor. 

A Agricultura Familiar em Baliza-
GO, tem um papel importante 
na cooperação entre os 
agricultores, consumidores e o 
poder público.

O Presidente da COMIVA 
Fernando R. Oliveira, juntamente 
com o  Vice-Presidente, Cássio 
Teodoro Carrijo, participaram 
nos dias 4 e 5 de junho
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Sempre pensando em atender as necessidades mais disti ntas dos cooperados, a 
Comiva, ampliou  e modernizou sua prestação de serviços. Estamos muito animados com 
este novo formato de operação e temos certeza de que será um grande sucesso. Todas as 
áreas comerciais da Comiva, estão atendendo junto à  LOAGRO, em Mineiros-GO, agora 
denominado de “Centro Comercial de Negócios COMIVA”. O Departamento de Insumos 
e Comercial de Grãos, já estão atendendo no novo Centro Comercial, na Avenida Antônio 
Carlos Paniago. Todas as áreas comerciais da Comiva, tanto agrícola, como pecuária, estão 
em um só lugar!

Estamos trabalhando intensamente para que todo o nosso jeito de fazer negócios 
juntos com você seja composta de sati sfação pessoal, qualidade de atendimento, 
produtos e serviços, resultados fi nanceiros para todos e tecnologia e conhecimento de 
últi ma geração.

 Que os bons ventos e a inovação façam parte do dia a dia da cooperati va. As 
novidades são muito boas e quem não gosta de comodidade e fazer bons negócios?

Estamos orgulhosos de facilitar a vida do homem do campo e não podíamos deixar de 
comparti lhar com vocês este novo jeito de pensar e trabalhar.

Esse movimento de renovação é de extrema importância para nós. Além de aumentar 
nossa capacidade de prestação de serviços e redução de custos, ampliamos também o 
conforto para nossos cooperados e efi ciência a cooperati va oti mizando seus recursos.

Muito obrigado pela confi ança e pela preferência de estar junto, a nós na realização 
deste sonho.

Desejamos a todos os cooperados, bons negócios!

No dia 27 de junho, a COMIVA realizou sua Assembleia 
Geral Extraordinária, tendo como destaque em pauta, a 
Autorização para a COMIVA dissociar-se da Cooperativa 
Agropecuária

Central Rede de Abastecimento (Centralrede)e a 
Isonomia das Cédulas de Presença dos componentes dos 
Conselhos de Administração e Fiscal.

 O evento, ocorrido na Afucomiva  e dirigido 
pelo Presidente Fernando Resende Oliveira, contou com 
a presença dos Conselheiros de Administração e Fiscal, 
diretores e gerentes da Cooperativa, como também um 
número expressivo de cooperados e familiares.

 Os assuntos discutidos e apresentados através de 
uma ampla explanação, pelo Presidente Fernando Oliveira, 
obtiveram aprovação da maioria dos cooperados. Durante 
sua análise, Fernando, enfatizou os 100 dias de gestão, e na 
oportunidade, mostrou aos cooperados, a forma segura e 
bem-sucedida que a Cooperativa está sendo conduzida.

 Os resultados e informações apresentadas pela 
Diretoria da COMIVA, transmitiram confiança a todos que 
realizam negócios com a COMIVA e inspiraram a certeza de 
um futuro cada vez melhor, tanto para cooperados, quanto 
para às comunidades que se beneficiam desses resultados. 
O Vice-Presidente da Cooperativa, Cássio Teodoro Carrijo, 
ao se manifestar destacou o sucesso da Assembleia e a 
importância do companheirismo, característico de um 
empreendimento associativista que preza a transparência, a 

seriedade e os princípios do sistema cooperativista.
 Na oportunidade, os dirigentes agradeceram 

a presença de todos e reforçaram “a Força da União”, 
como item fundamental para alcançarem os resultados 
positivos em favor do bem-comum proporcionado pela 
Cooperativa.

Palavra do Presidente

COMIVA realiza 
Assembleia Geral 
Extraordinária

VEM AÍ O NOVO CENTRO COMERCIAL DE 
NEGÓCIOS COMIVA

Fernando Resende Oliveira
Presidente da Comiva
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A Diretoria da Cooperativa Mista Agropecuária 
do Vale do Araguaia, (Comiva), esteve recentemente 
em Costa Rica-MS para conhecer de perto, a Carrijo 
Nutrição Animal, do empresário e cooperado, Joaquim 
Alcides Carrijo, o Caquim, o primeiro estabelecimento 
escolhido para representar a COMIVA no município, bem 
como dar mais um passo no estudo para instalação de 
uma loja agropecuária e uma Fábrica de Rações.

 De acordo com Fernando Resende Oliveira, 
Presidente da COMIVA, Costa Rica foi escolhida por 
conta do potencial para o crescimento do agronegócio, 
além de estar numa posição privilegiada, entre cidades 
importantes da região, como Chapadão do Sul, Paraíso 
das Águas, Alcinópolis e Figueirão. “Num raio de 70 
quilômetros, estamos perto de produtores de lavoura 
e gado de outros municípios”, explicou ele, que estava 
acompanhado do Vice-Presidente Cássio Teodoro 
Carrijo, do Gerente de Lojas Agropecuárias, Everton 
Carrijo, e da Supervisora da Fábrica de Rações e 
Suplementos Minerais, Rosemeire Oliveira.

A visita foi realizada a convite do empresário 
Caquim, que levou o grupo para conversar com alguns 
produtores rurais. Fernando afirma que a COMIVA, 
tem planos importantes para a região e analisa a fusão 
com a Cooperrica, cooperativa de leite que tem mais 
de 80 associados em Costa Rica, mas que, atualmente 
está inativa. Com 47 anos de atuação no segmento, a 
COMIVA visa instalar, até 2020, uma Loja Agropecuária e 
uma Fábrica de Ração Animal. 

 Acompanharam a visita os produtores rurais, 
Edson Martins Moraes e o Claudionor Martins, bem 
como o Secretário de Desenvolvimento, Cézar Mignoli 
e o Presidente da Associação Comercial Industrial e 
Agropastoril de Costa Rica (Aciacri), Anderson Dias.

A Agricultura Familiar em Baliza-GO, tem um 
papel importante na cooperação entre os agricultores, 
consumidores e o poder público. Tem como objetivo a 
valorização do produtor e da produção agrícola local, 
mostra a importância da sua realização como forma de 
identidade, fortificação e resistência comercial, pautada 
na relação direta com o consumidor já que não há 
intermediário no processo de comercialização, contribuindo 
para o fortalecimento e organização do pequeno agricultor 
familiar pela busca da sua manutenção no campo e para 
os consumidores que buscam produtos de qualidade 
com preços mais acessíveis, e contribuindo para o 
desenvolvimento rural local.

O Vice-Presidente da COMIVA, Cássio Teodoro Carrijo, 
juntamente com o Gerente de Lojas Agropecuárias, Éverton 
Carrijo, estiveram no mês de junho, em Alto Araguaia-MT, 
participando de uma encontro na Câmara Municipal, com o 
Secretário de Agricultura, João Dias, entidades ruralistas e 
de classe e vários produtores rurais.

 Na oportunidade, o Vice-Presidente da COMIVA, 
Cássio Carrijo Teodoro, apresentou a cerca de 150 
agricultores familiares presentes, a importância da COMIVA 
e do cooperativismo como apoio ao produtor rural e os 
serviços e produtos oferecidos pela mesma.

 Fazem parte deste programa da Agricultura Familiar 
de Mato Grosso, 670 produtores, os quais são associados ao 
Sindicato dos Trabalhadores Rurais, representado pelo Sr. 
Isaias Gomes Damasceno e em parceria com Indea, Empaer, 
Senar e Sindicato Patronal Rural, precisam unir forças com 
a Cooperativa, para melhorar o desenvolvimento de suas 
atividades no campo e  ampliar a visibilidade dos seus 
produtos.

Diretores da COMIVA 
visitam produtores
na  região do Mato 
Grosso do Sul

COMIVA apoia agricultor 
familiar no município de  
Baliza-GO

Agricultores familiares 
de Alto Araguaia - MT 
recebem diretores da 
COMIVA

Visite o site da COMIVA e confira mais fotos dos 
encontros da COMIVA: www.comiva.com.br
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A utilização do controle químico nas pastagens têm 
se mostrado cada vez mais intenso nos últimos anos 
elevando o uso de herbicidas em pastagens, fato este 
que está também relacionado a necessidade do produtor 
conseguir diminuir os custos com rações concentradas e 
melhorar seus pastos para que o animal consiga converter o 
volumoso em ganho de peso.

 Os métodos como a roçada manual ao longo do 
tempo tem se mostrado menos eficiente, visto que há o 
rebrote das plantas invasoras, a roçada mecânica além 
do rebrote da invasora há também a perda do capim, 
mas esse método pode ser utilizado no processo prévio 
da aplicação de herbicidas quando o porte da planta alvo 
estiver alto, o método da queima de invasoras acaba com 
os microrganismos do solo e com a matéria orgânica. Hoje 
em dia o mercado de comercialização de herbicidas em 
pastagem tem uma linha ampla e completa disponível para 
o produtor, disposta de vários produtos, cada produto com 
sua finalidade e modo de aplicação específica.

 Na tomada de decisão para a utilização da forma 
de controle mais viável das plantas invasoras deve se levar 
em consideração os aspectos como: estande e vigorosidade 
do capim; espécie da planta invasora; grau de infestação; 
histórico da área e topografia.

No período seco também há formas de controlar 
plantas invasoras nas pastagens com o auxílio de herbicidas, 
existem dois métodos de aplicação nessa estação, a 
aplicação no toco e a aplicação basal.

 A aplicação no toco é feita com produtos a base 
de Picloran geralmente na concentração de 240gr/lt, 
a Comiva tem esse produto com o nome comercial de 
Silverado da linha da Adama, ele pode ser indicado para 
invasoras classificadas como lenhosas e algumas semi-
lenhosas, alguns exemplos são: arranha-gato, cipó-arame, 
aroeira, leiteiro. Esse modo de aplicação deve ser feito 
exclusivamente localizado e no tronco, procedimento no 
qual utilizam-se duas ou três pessoas na qual uma ou duas 
fazem o corte da planta rente ao solo e outro aplica o 
herbicida diretamente no toco com a bomba ou com um 
pincel, o produto contém um corante roxo que serve para 
identificar as plantas que já foram aplicadas, as dosagens 
podem variar de 1,0 a 2,5% de produto comercial no volume 
de calda.

A aplicação basal é um método ainda pouco utilizado 
na nossa região, indicado para controle de arbustos altos 
e plantas de difícil controle como a Ciganinha, consiste 
numa aplicação sem o corte da planta, feita na base com 
uma bomba costal ou pincel, associada ao óleo diesel, 
os produtos indicados para essa aplicação são a base de 
Picloran (Silverado) e Triclopyr (Dorado) ambos disponíveis 
na Comiva, as dosagens variam de 1,0% de equivalente 
ácido de Picloran + 1,0% de Triclopyr até 2,5%  de 
equivalente ácido de Picloran + 2,5% de Triclopyr.

São esses dois modos de aplicação disponíveis porém 
ainda pouco usados na estação seca, a Comiva conta 
com uma equipe técnica especializada em herbicidas 
de pastagens, aberta a esclarecimentos, regulagens e 
acompanhamento de resultados aos cooperados.

É de suma importância este 
evento de hoje e a aproximação 
da COMIVA aos pequenos 
produtores, e a todos os 
produtores aqui do município 
de Alto Araguaia, é um caminho 
que está abrindo mais um 
horizonte para o nosso município, 
e isso vem juntar os nossos 
pequenos agricultores, dos 

assentamentos, dos tradicionais, enfi m. Eu gostaria que essa 
parceria entre COMIVA, Sindicato dos Produtores, Sindicato 
dos Trabalhadores em parceria da EMPAER, em parceria com 
a Secretaria da Agricultura, como nós temos aqui o SEBRAE, 
também parti cipando junto conosco, isso vem somar para 
nós, e eu acho que está abrindo um novo horizonte na cadeia 
produti va, e isso vem acrescentar a questão do selo também, 
vem aproximar, tudo isso vem angariando cada vez mais. E 
criamos a oportunidade dessa forma em geral, então creio que 
nessa forma a COMIVA vindo para Alto Araguaia, junto com 
nós com essa parceria, eu acho que o nosso povo tem só o que 
ganhar, então queremos essa parceria.
 É um grande parceiro cooperati vismo, ele vem a 
somar conosco, então eu creio, e agora com esse trabalho que 
vai ser feito, a Cooperati va, eu acho que nós saímos muito 
bem, e parabenizamos a vocês que olhem com carinho e para 
que receba nós, e nós receberemos vocês, e caminhar nas 
viagens aqui do nosso município e fazendas.

O evento foi positi vo porque 
ti vemos a presença de quase cem 
pessoas, mas de 80 produtores, 
isso mostra o desejo deles de ter 
a necessidade deles atendida. 
Foi positi va porque assim, foi 
uma reunião rápida, mas nós 
alcançamos o objeti vo que era de 
levar informações mostrando para 
eles a vantagem deles se adequar 

as legislações, não fi car só no selo SIM, bem como também 
agora com o SENAF, no entanto para se ter SENAF hoje, só 
é possível através de Associações ou Cooperati vas. E nesse 
senti do nós fi camos gratos, lisonjeados e honrados com a 
presença do pessoal da COMIVA, que vieram nos presti giar de 
Mineiros, que eu diria que é um exemplo de Cooperati va, não 
só a nível estado, mas a nível Brasil. Então queria dizer muito 
obrigado pela presença deles por estar aqui nos dando este 
suporte, e esperamos que nos outros anos nós podemos estar 
juntos para levar sim o que tem de melhor para o produtor.
 Nós temos 607 produtores cadastrados da cultura 
familiar, que se enquadra, e nós temos tentado fazer dentro do 
possível, a secretaria tem procurado dar um respaldo para que 
eles possam produzir, comercializar e dar qualidade de vida a 
seus familiares.

Aplicação de herbicidas 
em pastagens no período 
da seca

Isaias Gomes – Presidente do 
Sindicato de Alto Araguaia

João Dias – Secretário de Alto 
Araguaia Agricultura

Colaboração: Robson Diogo 
do Santos Tecnico de Vendas - 
Insumos Agropecuários
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Manejo sanitário de 
entrada de animais 
no confi namento

Semente de soja: 
Vale a pena utilizar 
sementes duvidosas?

Para atender a crescente demanda de alimentos e 
produzir de forma ecologicamente sustentável, permitindo 
preservação do meio ambiente, o método de engorda 
de bovinos em confinamento aparece como ferramenta 
primordial.

O método de confinamento permite a engorda e 
terminação de grande quantidade de bovinos, dentro de 
um espaço reduzido, com intervalo de tempo menor. Com 
sistema de alto desempenho, vultuosa taxa de lotação, 
aumentam os riscos sanitários e cuidados aos animais.

 Além do acompanhamento de peso dos animais, 
e manejos zootécnicos, existem protocolos sanitários 
importantes próximos ao início do confinamento, tais como 
o uso de vacinas e antiparasitários.

Aos 30 dias da entrada dos bovinos no confinamento, 
faz se a primeira vermifugação com produtos a base de 
sulfóxido de albendazol, para combater possíveis focos 
de cisticercose bovina, e a primeira dose da vacina contra 
doenças respiratórias(Fertiguard Selenium max) que 
protege contra Rinotraqueite Infecciosa bovina(IBR), 
Diarreia viral bovina(BVD), Parainfluenza Bovina tipo 3(PI3), 
Virus Sincicial Respiratório Bovino(BRSV), Leptospirose e 
Campilobacter.

 No dia de entrada no confinamento, faz a 
segunda aplicação de vermífugo, se necessário controle 
de ectoparasitos, segunda dose da vacina respiratória 
(Fertiguard Selenium max),aplicação de vacina contra 
as principais Clostrídios, C. Chauvoei, Septicum, Novyi, 
Sordellii Perfringens, Haemolyticum e Botulismo(Poli-Star).

Nós do Departamento de Insumos Agrícolas da COMIVA 
temos a certeza que não compensa o uso de sementes de 
soja de qualidade inferior e duvidosa!!! Sem falar no uso de 
sementes piratas que é um mercado perigoso e pode trazer 
varios danos financeiros aos produtores.

Temos a convicção que a aquisição de sementes de 
qualidade é um dos pilares para o sucesso da lavoura de 
soja. Sabemos que somos privilegiados pelos solos e pelas 
condições climática em nossa região. Mineiros é sem duvida 
nenhuma um polo em rerência de produtividade de soja.

Acreditando na capacidade dos nossos produtores a 
COMIVA está investindo cada dia mais no Departamento de 

Insumos Agrícolas, com novas contratações e brevemente 
um novo local para atendimento aos nossos cooperados, 
que são a motivação do nosso trabalho. Teremos um local 
mais aconchegante para você nosso cooperado.

Queremos enfatizar nesta matéria o uso de sementes 
de soja de alta qualidade, muitos pesquisadores dizem que 
investir em sementes de qualidade é o seguro mais barato 
que o agricultor pode fazer. A COMIVA trabalha somente 
com parceiros renomados e que já estão no mercado há 
vários anos Produzindo sementes de soja. E tenham certeza, 
adquirindo sementes de Soja na COMIVA você tem todo o 
nosso amparo técnico na condução de sua lavoura.

Gosto sempre de usar um exemplo de um grande 
pesquisador: “ Se as lavouras fossem um carro, as sementes 
seriam o motor. É dentro delas que estão armazenadas as 
plantas que nos alimentam, vestem e abastecem. Por isso, 
para que as sementes expressem seu potencial máximo, é 
preciso que elas sejam bem selecionadas e passem por um 
manejo adequado”.

A certificação de sementes, segundo o Ministério 
da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (MAPA), é o 
processo que busca a produção delas mediante o controle 
de qualidade em todas as etapas, incluindo o conhecimento 
da origem genética e o controle de gerações (processo 
que permite saber o número de vezes que uma cultivar foi 
multiplicada). Assim, há segurança de plantar a variedade 
planejada, sem riscos de infestações e com a obtenção dos 
benefícios gerados pelo melhoramento genético.

No âmbito do Manejo de Resistência de Insetos 
(MRI), a adoção de sementes certificadas com tecnologia 
Bt (resistente a insetos) é a primeira e mais importante 
decisão da safra. Essas sementes têm origem controlada, 
o que permite ao produtor ter segurança sobre a cultivar 
adquirida e suas qualidades.

“Os bons resultados da lavoura devem começar pelas 
sementes certificadas, que têm alta qualidade, e pelo 
acompanhamento delas durante todo o processo de 
produção, desde a armazenagem até a entrega. Além disso, 
o tratamento protege esse ser vivo na ‘largada da corrida’, 
em busca do máximo potencial e da máxima produtividade”, 
afirma o engenheiro agrônomo e presidente do Comitê 
Estratégico Soja Brasil (CESB), Luiz Nery Ribas.

Enfim, temos à disposição dos nossos cooperados as 
melhores e diversas variedades de Soja para o sucesso 
da sua lavoura. Estamos à disposição para atendê-los da 
melhor forma possível, uma equipe altamente treinada e 
capacitada para realizar as melhores recomendaões, não 
somente no tocante à semente mas a todo portfólio que 
trabalhamos!!!

 Convido você nosso cooperado(a) a nos ajudar a 
desenvolver o papel que sempre fizemos em Mineiros e 
região.

Colaboração: Wilker Furtado, 
Médico Veterinário da Comiva

Colaboração:
Fabrício Dias Borges
Engenheiro Agrônomo
Supervisor Comercial Depto. Insumos
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Diretores da COMIVA 
participam do Encontro
Nacional das Cooperativas 
Agropecuárias

Encontro Cooperativista na 
Região do Salto Diamantino

O Presidente da COMIVA Fernando R. Oliveira, 
juntamente com o  Vice-Presidente, Cássio Teodoro 
Carrijo, participaram nos dias 4 e 5 de junho, em 
Campinas-SP, do Encontro Nacional das Cooperativas 
Agropecuárias ( ENCA 2019). De acordo com os 
dirigentes, os principais assuntos abordados foram 
sobre, Aceleração do Crescimento, Governança, 
Tecnologias Digitais e Finanças, e Gestão de Risco nas 
Cooperativas.

 O  encontro reuniu as principais lideranças 
Cooperativistas do Brasil e recebeu palestrantes 
renomados como o jornalista Ricardo Amorim, que 
apresenta uma leitura clara e objetiva de grandes 
tendências e transformações futuras da economia 
mundial e brasileira, além de as oportunidades e riscos 
que elas criam para o público. Também compõe a lista 
de palestrantes o jornalista Alexandre Garcia, que 
faz uma análise do mundo da política e da sociedade 
contemporânea, Max Gehringer, administrador 
de empresas, escritor articulista da revista Época, 
apresentador de quadro semanal no programa 
Fantástico, da Rede Globo e comentarista na Rádio 
CBN e o ex-ministro da Agricultura, o engenheiro 
agrônomo Roberto Rodrigues, que também é 
embaixador especial da FAO para as cooperativas e 
grande defensor da agropecuária brasileira.

José de Oliveira Carvalho  
e Maristela Oliveira R. 
Carvalho

Nilton Rodrigues Resende e 
Maria Lúcia P. Resende

Sirley Borges Carneiro e 
Luziene Dias Rocha

O evento foi muito bom. 
Estamos confiantes no 
trabalho desta nova 
Diretoria e acreditamos na 
força do cooperativismo em 
nossa região.

Nota 1000 para a COMIVA. 
Trouxe muitas informações 
importantes para nós 
produtres que estamos 
aqui no campo! Até a 
Vacinação contra a gripe, 
a Comiva trouxe aqui em 
nossa Associação do Salto 
Diamantino. Ficamos 
satisfeitos com este 
encontro!

A COMIVA se fortalece 
aproximando do produtor 
rural, ouvindo as suas 
necessidades. Esta troca 
de informações, este 
bate-papo com cada 
cooperado e cliente é de 
suma importância para o 
fortalecimento da nossa 
atividade. Parabéns, para os 
Diretores da COMIVA.

Como fundador da 
Comiva, me sinto honrado 
em participar destes 
eventos que fortalecem o 
cooperativismo, nos dá a 
oportunidade de trocarmos 
ideias e dar sugestões de 
melhorias para a nossa 
Comiva.
O nosso desejo é ver 
a Comiva prosperar, 
tornar forte e ajudar o 

produtor rural a se manter no campo, fomentando a 
comercialização de seus produtos, fornecendo serviços 
a seus cooperados e desenvolvendo a região. Com estes 
benefícios, podemos destacar a coordenação da cadeia 
produtiva, geração e distribuição de renda; prestação 
de serviços e o acesso e adoção de tecnologias aos seus 
cooperados.
Oldon R. Carrijo e Ilda Paniago R. Carrijo

Cássio Teodoro (Vice-Presidente da COMIVA)
Alexandre Garcia ( Jornalista)

Fernando Oliveira (Presidente da COMIVA)




